

Jetzt ist Annika eine Prinzessin

Karnevalsgesellschaft Gute Laune Hau stellt die neue Bedburg-Hauer Tulpenprinzessin

Nach einer kurzen Nacht absolvierte die neue Tulpenprinzessin Annika gestern schon in ihren ersten offiziellen Termin.

BEDBURG-HAU. Bei der Robin-Hood-Ordensverleihung im Rathaus waren Annika Thißen und ihr Adjutant Tim Dickerboom natürlich Ehrengäste. In Till-Moyland wurde Annika am Freitag feierlich proklamiert: **Seite 3**



Mehr Fotos unter
[lokalkompass.de/
369698](http://lokalkompass.de/369698)

